

## 校長室だより

校長 山﨑 聡子

## 第54回運動会

6月4日(日)に、運動会を実施いたしました。大雨の金曜日には、PTAの方々が室内等できることの準備をしてくださったこと、雨があがった土曜日には、教職員が準備している際、地域の方や保護者の方が力をかしてくださる等、多く力添えの中で、運動会を迎えることができました。感謝申し上げます。

4月に入学を迎えた1年生,そして進級し クラスが変わった2年生から6年生までめい はたち。運動会に向けて本格的に動き始めたり にか月。目まぐるしい変化の中子はしたが 運動会に向けて練習を積み重ねてきまがら ですばらしい演技を創りってを が学年もみんなですばらしい演技を創りってきました。 だ学年もみんなですばらしいできる でするの成果を発揮できるできたからこそ、本当に良かったと思ってきた。 実施できたこと、本当に良かったと思ってます。

4・5・6年生の演技は真剣そのもので、引き込まれていきました。4・5年生は、かっつの動きに切れを出して表現し、迫力われと出した。6年生は、仲間と共に息を合くれました。6年生はがら演技を見せての子供がよりたちも6年生になったら、同じとがあるものかな」とのいます。できるものであったと思います。

5・6年生の係活動もすばらしいものでした。一部4年生も担っていた係もありまずが運動会の運営を支えていました。用具の泥中継や片付け、ライン引き、放送による実況中継決勝係としての機敏な動き、得点掲示、ムのではをしたり、プログラを考したり、カの役割を考えた、自分の役割を考えたの姿がありました。で援団も競技中に、大きな声を出してに援団も競技中に、くれました。

4年ぶりに、全校が一同に集まり、お互いの演技を全児童で見合ったり、応援したりすることができた運動会。仲間と共に創り上げることができた今年の運動会は、今まで以上に心に残る大きな思い出になったことと思います。

PTA 役員の皆様、係の皆様には、早朝より 運動会のためにお力をいただきましたこと感 謝申し上げます。また、閉会式後には、多く の保護者の方や地域の方が残ってくださり、 片付けに御参加していただきましたこと感謝 申し上げます。これからも保護者の皆様、地 域の皆様と共にある学校を目指して、子供た ちの成長を支えてまいりたいと思います。